

## 『やんとまもれ、こつ通あんぜん』



中嶋匠智さん

ぼくは、四月に学校のこう通あんぜん教室で、おまわりさんに、

「右、左をしつかり見よう。」

と教えてもらつたことを、わすれないようにしています。

ぼくのいえは、こうむてんです。いえのまわりでは、クレーンつきのトラックやフォクリフトなど、しごとにつかう車がたくさん通ります。それから、いえの前のどうろは、ビュンビュンスピードを出す車も、ときどき通るので、右左右をしつかり見て気をつけてあそぶようにしています。とくに、友だちとキヤッチボールをしていて、ボールがどうろへころがつてしまつたときは、どうろをわたる前に、右左右をしつかり見て、車がこないことをかくにんしてから、ボールをひろうようにしています。

いえから、ほいくえんのこうえんまで、お母さんと一回だけ、じてん車で行つたことがあります。大きなどうろを二回わたらなければならないので、おうだんはどうやどうろをわたるときは、じてん車から下りてわたりました。学校で教えてもらつたので、ぼくはしつかりとまもりました。いえのまわりでのるより、大きなどうろでじてん車にのるのは、とてもこわかったです。だから、とくに気をつけて、こう通ルール



市川ほまれさん



臼井陽菜さん



をまもろうと思いました。  
ぼくは、こう通あんぜん教室にきてくれたおまわりさんが、かつこいいと思いました。だから、もし、ぼくが、おまわりさんになつたら、車をうんてんする人が、ちゃんとシートベルトをしているか、チェックします。それに、正しいじてん車ののりかたを教えてあげたいです。車にのる人もじてん車にのる人も歩く人も、みんながじこにあわないようにみんなのいのちをまもるおまわりさんになりたいです。



三谷ひよりさん



中嶋匠智さん



山田妃恵さん



石岡美夢さん



藤田菜央さん



石岡暖陽さん